

Juan Manuel Santos reçoit Sergueï Lavrov au Palais présidentiel colombien



Bogotá, 25 mars (RHC)- Le président colombien Juan Manuel Santos, a affirmé que son pays a reçu le soutien de Moscou pour le processus de paix, au terme de sa réunion avec le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, au palais présidentiel colombien.

Sur son compte Twitter, le chef de l'État colombien a expliqué que la réunion a été principalement axée sur le renforcement du commerce bilatéral.

Sergueï Lavrov, qui effectue une tournée en Amérique Latine, a également rencontré son homologue colombienne, María Angela Holguín, au ministère colombien des Affaires étrangères. Les deux ministres ont évoqué des questions liées à l'économie, à la coopération culturelle, aux échanges scientifiques, à la technologie et à la sécurité.

La Russie et la Colombie ont établi leurs relations diplomatiques en 1935. C'est la deuxième visite officielle de Sergueï Lavrov en Colombie. Le chef de la diplomatie russe avait été reçu en Colombie en 2008.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50483-juan-manuel-santos-recoit-serguei-lavrov-au-palais-presidentiel-colombien>



Radio Habana Cuba